

Neues in der Neurologie

- 115 Risiken der neuen Aud-idem-Regelung für die Behandlung mit Antiepileptika
G. Krämer, H. Schneble, P. Wolf, Ad-hoc-Kommission der Deutschen Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie

- 123 Moderne Aspekte der künstlichen Beatmung in der Neurologie
R. Veltkamp, S. Schwab

Qualitätsmanagement in der Neurologie

- 134 Bereitschafts- und Schichtdienst in neurologischen Kliniken der Akutversorgung
S. Manwart, C. W. Wallesch, im Auftrag der Kommission 1.03 der DGN

Übersichten

- 138 Kommentar zum „Vorschlag für eine neue Outcomeklassifikation betreffend epileptische Anfälle nach Epilepsiechirurgie“ der Internationalen Liga gegen Epilepsie und Beispiel für deren Anwendung anhand der Züricher Amygdala-Hippocampektomie-Serie
H. G. Wieser, M. Ortega

Aktuelle Fälle

- 145 Posteriore Enzephalopathie als mögliche Komplikation einer Takayasu-Arteriitis
J. Eggers, D. Petersen, I. Bos, Ch. Helmchen
- 149 Thalidomidinduzierte Polyneuropathie
Th. Vogt, M. Nill, Th. Hundsberger

Instruktiver Fall

- 153 Generalisierter Krampfanfall und ausgeprägte Mydriasis
J. B. Sommer, F. Reinhardt, B. Neundörfer

New Developments in Neurology

- 115 Risks of the New „Aud Idem“ Regulations for the Treatment with Antiepileptic Drugs
G. Krämer, H. Schneble, P. Wolf, Ad-hoc-Kommission der Deutschen Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie

- 123 Modern Aspects of Artificial Ventilation in Neurology
R. Veltkamp, S. Schwab

Quality Management in Neurology

- 134 German Hospital Neurologists Outside Working Hours: on Call or on Shift?
S. Manwart, C. W. Wallesch, im Auftrag der Kommission 1.03 der DGN

Reviews

- 138 Comments on the „Proposal for a New Classification of Outcome with Respect to Epileptic Seizures Following Epilepsy Surgery“ of the Commission on Neurosurgery of the International League Against Epilepsy Together with an Example How to Use it (Based on the Zurich Amygdalohippocampectomy Series)
H. G. Wieser, M. Ortega

Topic Case Reports

- 145 Posterior Encephalopathy Syndrome as Possible Complication of Takayasu Arteritis
J. Eggers, D. Petersen, I. Bos, Ch. Helmchen
- 149 Thalidomide Neuropathy
Th. Vogt, M. Nill, Th. Hundsberger

Instructive Case

- 153 Generalized Seizure and Maximally Dilated Pupils
J. B. Sommer, F. Reinhardt, B. Neundörfer

Kongresse 157

Mitteilungen 161

Autorenhinweise 163